

oz del P

Queridos hermanos y hermanas:

En esta catequesis contemplamos el misterio del Sábado Santo. La "ausencia" de Cristo en el sepulcro no es un vacío; es promesa, es espera, es un silencio cargado de sentido, como el de una madre que custodia en el vientre a su hijo aún no nacido, pero ya vivo. El cuerpo de Jesús es bajado de la cruz para ser sepultado en un jardín, el cual evoca aquel del Edén, en el que Dios y el hombre La ceremonia tendrá lugar en Huércal-Overa, su pueblo natal, en estaban unidos. El silencio de Cristo no es estéril, es signo el que entregó la vida por sus feligreses como Párroco en 40 de de que se está gestando algo nuevo, Cristo está reestableciendo la relación entre Dios y el hombre.

El Sábado Santo es también el día del descanso, según la ley judía. Jesús, después de haber contemplado su obra de salvación, reposa. No lo hace por estar cansado o por haberse rendido, es más bien la confirmación de que lo que había que hacer se ha llevado a cabo. A veces nos cuesta descansar, vivimos de prisa para producir, para demostrar, para no perder terreno. Sin embargo, así como el Sábado Santo nos enseña que cada silencio puede ser el preámbulo de una palabra nueva, también cada pausa puede convertirse en un tiempo de gracia.

León XIV, Audiencia General 17/9/2025



El Papa León XIV ha autorizado que el rito de Beatificación del Venerable Salvador Valera Parra, "el Cura Valera", se celebre el próximo sá-

bado 7 de febrero de 2026, presidido por el Cardenal Marcello Semeraro, Prefecto del Dicasterio para las Causas de los Santos, como Representante papal.

el que entregó la vida por sus feligreses como Párroco en 40 de los casi 50 años que vivió como sacerdote.

El Espacio municipal de usos múltiples, con una superficie de 2000 metros cuadrados, albergará esta celebración, precedida el día anterior, viernes 6 de febrero, de una Vigilia preparatoria de oración y el domingo 8 de febrero de la Misa de Acción de gracias, presidida por el Obispo de Almería, Mons. Antonio Gómez Cantero, con ocasión de la "Noche de las lumbres", que desde hace casi tres siglos conmemora el traslado del Santísimo Sacramento al actual Templo Parroquial, y que también celebraba el Cura Valera en sus años como Párroco de esta localidad, celebraciones que tendrán lugar en la Iglesia Parroquial de Nuestra Señora de la Asunción de Huércal-Overa.



Confirmación de **Adultos**

Parroquia Ntra. Sra. del Carmen Aguadulce-Roquetas de Mar

Para casarse y ser padrinos de Bautsimo

18/09/25 06/11/25 Salones parroquiales 02/10/25 20/11/25 c/ Santa Mónica 16/10/25 04/12/25 (rambla la Gitana) 30/10/25 18/12/25 A las 21.00h

Inscripción:



Web Parroquial





PARROQUIA NTRA. SRA. DEL CARMEN C/ VIRGEN DEL CARMEN, 1 950 34 50 17 parroquia.aguadulce@diocesisalmeria.es

Escucha su Voz

DEL EVANGELIO DOMINICAL

Lucas 16, 1-13

En aquel tiempo, dijo Jesús a los fariseos:

«Había un hombre rico que se vestía de púrpura y de lino y banqueteaba cada día. Y un mendigo llamado Lázaro estaba echado en su portal, cubierto de llagas, y con ganas de saciarse de lo que caía de la mesa del rico. Y hasta los perros venían y le lamían las llagas. Sucedió que murió el mendigo, y fue llevado por los ángeles al seno de Abrahán.

Murió también el rico y fue enterrado. Y, estando en el infierno, en medio de los tormentos, levantó los ojos y vio de lejos a Abrahán, y a Lázaro en su seno, y gritando, dijo: "Padre Abrahán, ten piedad de mí y manda a Lázaro que moje en agua la punta del dedo y me refresque la lengua, porque me torturan estas llamas".

Pero Abrahán le dijo:

"Hijo, recuerda que recibiste tus bienes en tu vida, y Lázaro, a su vez, males: por eso ahora él es aquí consolado, mientras que tú eres atormentado.

Y, además, entre nosotros y vosotros se abre un abismo inmenso, para que los que quieran cruzar desde aquí hacia vosotros no puedan hacerlo, ni tampoco pasar de ahí hasta nosotros".

Él dijo:

"Te ruego, entonces, padre, que le mandes a casa de mi padre, pues tengo cinco hermanos: que les dé testimonio de estas cosas, no sea que también ellos vengan a este lugar de tormento".

Abrahán le dice:

"Tienen a Moisés y a los profetas: que los escuchen".

Pero él le dijo:

"No, padre Abrahán. Pero si un muerto va a ellos, se arrepentirán".

Abrahán le dijo:

"Si no escuchan a Moisés y a los profetas, no se convencerán ni aunque resucite un muerto"».

Nuestra
Señora del
Carmen,
Ruega por
nosotros.



Reflexión

En mi niñez entendía el texto como una narración histórica. No era momento para comprender más. Pasado el tiempo, caí en la cuenta que las parábolas encierran una sabiduría que trascienden el tiempo y representan actitudes, a veces retratan vicios gruesos, en los que los discípulos de Jesús podemos instalarnos. En consecuencia, cuando oramos con esta parábola hemos de pensar que no solo va dirigida a los fariseos, que el v. 14 los presenta como "amigos del dinero", sino que es una enseñanza de vida para todos los que como discípulos de Jesús hemos de elegir constantemente "entre Dios y el dinero" (Lc 16,13).

El teólogo Rudolf Bultman comenta que es doble el mensaje de esta parábola (Lc 16,19-31). Los vv. 19-26 describen la inversión de valores en esta vida y en la otra, en relación al uso o abuso de los bienes materiales. Los versículos 27-31, insisten en la dificultad de conversión de un rico que no vive nada más que para atesorar riquezas.

Llama la atención que el rico se le conozca por sus vicios, pero no se pronuncie su nombre. Los ricos, de ayer y hoy, no tiene nombre porque son instituciones, estados, holdings, multinacionales, banca y otros muchos estamentos que esconden sus nombres bajo el paraguas del consejo de administración y asamblea de socios. En cambio, el mendigo tiene nombre. Lázaro, en nuestro caso, significa Dios ayuda, Dios es mi auxilio. Recuerda este personaje al amigo de Jesús de nombre Lázaro de Betania. Ambos vuelven a la vida porque Dios está de su lado y les auxilia en sus situaciones perdidas.

La reflexión teológica explicará y precisará el concepto de retribución. Lo cierto es que la enseñanza de la parábola de Jesús constata esta disparidad de destinos en la vida futura dependiendo del modo de proceder durante nuestra vida terrena. La lejanía de Dios, por desgracia, supone la pérdida eterna de sentido provocada por no "escuchar a Moisés y a los profetas". La ceguera espiritual provocada por los bienes materiales hará que el rico no se fie, por desgracia, ni del testimonio de "un muerto que resucite" (cf. v. 31).

Manuel Pozo Oller, Párroco de Montserrat

Intenciones del Papa

POR NUESTRA RELACIÓN CON TODA LA CREACIÓN.

Oremos para que, inspirados por San Francisco, experimentemos nuestra interdependencia con todas las criaturas, amadas por Dios y dignas de amor y respeto.

